

## **CONSTRUYE EDOMÉX CENTRO DE TIRO CON ARCO EN ZINACANTEPEC**

**Zinacantepec, México, 6 de febrero del 2016.-** Para continuar impulsando el deporte especializado, se construye en el municipio de Zinacantepec un Centro de Alto Rendimiento de Tiro con Arco, el cual estará ubicado en el interior de la Ciudad Deportiva Juan Fernández Albarrán, y se convertirá en un espacio para la práctica de los deportes de arquería, en donde México es un exponente de alto nivel internacionalmente.

El espacio, que se edifica sobre una superficie de 13 mil 200 metros cuadrados, se encuentra casi concluido, y tendrá las instalaciones adecuadas para el entrenamiento especializado para los atletas de esta disciplina.

En el Centro Deportivo de Alto Rendimiento de Zinacantepec, los atletas contarán además con una cancha de futbol soccer, para complementar la práctica deportiva de los exponentes de este deporte.

Este espacio se une a los complejos deportivos realizados por la actual administración para impulsar de manera eficiente y con instalaciones de primer nivel los diversos deportes de alto rendimiento.

Entre ellas destacan la Plaza Estado de México Soraya Jiménez en el municipio de La Paz, que cuenta con un gimnasio de alta especialidad, incluida una alberca semiolímpica techada, así como diversos espacios para la práctica de futbol y volibol de playa, entre otras.

También la Pista de Remo y Canotaje inaugurada recientemente en el municipio de Villa Victoria, que se convierte en la tercera en todo el país, y una de las más eficientes para los entrenamientos de los atletas, por su ubicación cercana al Valle de Toluca, que le otorga condiciones muy especiales para la formación de los exponentes de esta disciplina.

Se cuenta además con el gimnasio de combate José Sulaimán Chagnon, ubicado en el Centro Ceremonial Otomí, que se ha convertido en un espacio atractivo para boxeadores profesionales, quienes encuentran en él la sede adecuada y con el nivel de especialización requerido para su formación con miras a los combates pugilísticos.

Por otro lado, el gobierno mexiquense, en coordinación con las autoridades federales, prepara ya la conclusión del Deportivo Acolman, que será también un complejo de alto rendimiento para la práctica de diversas disciplinas atléticas, entre ellas el patinaje, pues en su interior existe un patinódromo techado, que permitirá a los atletas contar con las instalaciones necesarias para su formación y desempeño.

A estas instalaciones se suman las Plazas Estado de México, con estas instalaciones, el EDOMÉX se ubica con una de las entidades con mejor infraestructura deportiva



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE MÉXICO



especializada, para dar atención no sólo al deporte de alto rendimiento, sino al amateur, además de procurar la convivencia familiar, las actividades atléticas y fomentar la restitución del tejido social.